

さくらだより

広報

3月号 No.46

平成28年2月発行

春節（中国の旧正月）の影響からか物量が減少するこの季節ですが、みなさんは春節についてどのくらいご存じですか？ 調べてみると“爆竹をたくさん鳴らす賑やかなお祭り”というだけだった印象が変わりました。日本と共通するお正月恒例行事も多くあるようです。例えばお年玉、大人から子供に渡す際に中国では「偶数が割り切れるから良い」とされているそうですが、日本ではお祝いの場では「割り切れるのは良くない」とされていませんか？ 行事は同じでも概念が違うってやっぱり文化の違いなんですね～。でも、家族の健康や交通安全、商売繁盛に関しては万国共通な気がします。願いとは、願えば叶うものではなく、叶えるべく動くことが大切だと当社ドライバーに教えて貰った出来事がありました。

自主点検の様子

少しずつ日が長くなり、いつもより早く車庫に戻ったドライバーが出库前同様に自主的に点検をしています。とても誇らしく思うと同時にとても嬉しくなりました。進んで考え、動く。大切なことを教えてもらいました!!

タイヤのナットにゆるみがないかひとつずつ点検します。ナットのゆるみは大事故につながるので忙しくても点検は欠かせません!!



堅くて動かしにくいツイストロックレバーに潤滑油をさして皆が使い易いようにメンテナンス!!



告知

コンテナも雑貨の配車も出来る後藤は絶対に不可欠な存在。事務所内でインフル感染者が出たタイミングで後藤も高熱を出しました。まさか、後藤さんもインフル？の空気の中、「ごめんね、後藤さんに今休まれたら困るから、例えインフルでも出勤して」と社長に頼まれました。「あ、はい。」と泣きそうな顔で返事してましたが結局風邪でもなく、インフルが出たということに体が反応しただけでした
(後)



僕が4人になれば誰が倒れても配車回せたりするんじゃない？



そこで...
対策です

上記3名もコンテナ/雑貨の配車回せるように特訓に入りました。お電話頂く皆様にはご迷惑お掛け致しますがご了承、ご協力の程宜しくお願い致します!!

講演会報告♪

名古屋市主催のエコ事業所優秀賞表彰式&エコドライブセミナー(2/3 ア・ビ・アール)にて『エコドライブ事例発表・講演会』の依頼を頂き行って参りました!! 実はこの講演、長谷川が発表させて頂く予定でしたが、前日にインフルA型にかかってしまったため急遽代行することとなりました。

直前まで長谷川用にまとめられた資料を使い発表することはとても難しく、その焦りから人生で何度目かの極度の緊張を味わいました。が、無事350名以上の来場者の皆様に当社のエコドライブ活動内容を紹介させて頂くことが出来ました~!! またひとつ成長できたかな♪と実感できた講演でした!!



全日本トラック協会青年部会全国大会(2/12 京王プラザホテル)にてパネリストの一人に選定頂き、トラック業界の生産性向上や人材不足解消について当社での取り組みなどを紹介させて頂きました。



もの凄く緊張した前回の講演↑の倍にあたる700名を前に緊張も少なく、楽しむ余裕がありました。全国大会の詳細は『広報とらっく』で紹介頂く予定ですのでご覧下さい。一見華々しく見えますが、常に新しい取組みを考え、事故を起こす事なく事業を進めるプレッシャーの重いこと。ふう。



~ 課長の独り言 ~

今月号は私、昨年6月より業務部輸送課で課長に就任しました竹内が独り言を担当させて頂きます。なんせ、初めてのことなので少し戸惑っていますが、宜しくお願い致します。

まずは自己紹介を兼ねてお話をさせて頂きます。

入社から20数年の間ドライバー職に専念していましたが、社長が突然血迷い私を課長にするとはい出したのが今年の今頃。それからと言うもの、苦手なパソコンを克服するためにパソコン教室に通い、管理職講習・教育を受けています。毎日朝から夕方まで新人ドライバーの横乗り指導をし、夕方事務所に戻ってから事務仕事を片付け、講習やセミナーの宿題に手を付けるのですが。なかなかパソコンが素直に言う事を聞いてくれなくて、さくらだより編集長の伊藤に泣く泣く助けを求めると『またあ?今度は何やったんですか?壊さんで下さい。』と冷たく言われます。

それもこれも社長が血迷ったからだ... ちっきしょ~なんて思う私ではありません。

“全てがチャンスと受けとめます”と我が社のモットーのひとつを無理やり思い浮かべてやる気を奮い立たせております(笑) 現在プライベートな時間の多くを費やし奮闘しているヤマネット講習もあと2回(ひゃっほ~い♪)。あと2回!!

社長:「付き合い長いのに分かってないな~♪ 次のセミナー用意してるから♪ 甘いなあ~♪」

部長:「次からは1人で行ってね♪」

人前で話す機会も増え徐々に話が上達している課長ですが、パソコンの上達に行き詰っている様子。昨年6月から数えると課長のPC交換→3台目なんです。課長は伊藤の対応が冷たいって言いますが、みなさんはきっと『そりゃしゃ~ないわ』って思ってもらえますよね♪ by伊藤